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雨宮しんご
成田市議会議員

WAVE
2017.3.12 雨宮しんご市政報告会にて

3月12日に、雨宮しんご市政報告

会「成田から千葉を考える」を開

催いたしました。

ゲストスピーカーとして松崎秀樹

前浦安市長をお招きし、成田市

のこれからと千葉県の課題と可

能性について、２時間に亘り中身

の濃い議論を熱く交わしました。

そんな報告会に、松崎秀樹氏参

席ということもあり、NHKをはじ

めとしたメディアの他、多くの市

民のみなさまを中心に同僚議員

や他自治体からも複数の議員の

方々など、成田市内外から100名

を超えるご来場を賜りました！

また、恒例となっている学生イン

ターン企画も大好評で、インタ

ビュー記事も掲載されました。

今後もわたくしの理念である「す

べては成田の未来のために」を

心中に置き、市民の皆様の期待

に応えるべく議員活動に邁進し

てまいります。

【第一部】 雨宮しんご市政報告

①成田空港の機能強化への動き！

②成田市に医学部設置へ！　　　

【第二部】 松崎秀樹「千葉県政セミナー！」

【第三部】 松崎秀樹×雨宮しんご クロストーク 

【第四部】 学生インターン企画「一票で政治は変わる！？」

市政報告会の
動画は こちら！

成田市に医学部が開学

国家戦略特区を活用して実現した医学部がいよいよ成田市に開学しました。
首都圏で43年ぶりとなります。千葉県の医師数は全国ワースト3位であることから、成田市
での医学部開学により地域医療・医師不足の改善が期待されます！
入学試験では、なんと日本人定員120人のところにおよそ3400人が応募、入試倍率が30倍を
超える人気に！私学では最安となる６年間の学費1850万円という設定も功を奏し、偏差値
も69と私大ベスト10入りを果たしました。

新成田市場を空港そば
元花植木センターに整備へ

大手スーパーが独自の流通網を持つなど近年の流通構造の変化に伴い全国的
にも縮小傾向にある卸売市場は、成田市においても同様の課題を抱えていまし
た。さらに、施設の老朽化、耐震性の不足も相まって、市場の在り方そのものに
ついて議論が行われてきました。そうした中、国家戦略特区を活用、成田空港の
強みを生かすことで「農産物の輸出拠点化」に向けて再整備することになりまし
た。今後は国や県の支援を受けながら、東京リンピックが開催される2020年まで整備を行います。
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その他新規事業

●保育士確保対策「なりた手当」

●教職員負担軽減策「校務支援システム」

●シェイクアウト訓練

●飼い主のいない猫不妊手術及び去勢手術費補助

●病児・病後児保育施設（押畑地区）

●市営住宅確保のためのUR借上げ

●消防団出火出動手当増額　など。
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あ
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成田空港の機能強化に向けて

「第三滑走路の整備」、「B滑走路の1000ｍ延長」、「夜間飛行制限の緩和」と機能強化三
案が提示されていますが、騒音地域からは生活環境への影響を懸念する意見が出ていま
すが、新年度は騒音地域におけるケーブルテレビ網を整備、加入世帯への補助を実施す
るなど空港問題解決に向けて大きな一歩を踏み出します。
羽田空港では「都心上空飛行」の実現に向けてどんどん議論が進展しています。羽田が
決断する前に成田空港が機能強化策を示さなければ成田のドル箱路線がまた奪われ、
取り返しのつかない事態になりかねないことから、創意的な議論を期待してやみません。
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人件費

102.2億円

16.8%

扶助費

107.5億円

17.7%

公債費

47.2億円

7.8%

物件費

114.2億円

18.8%

補助費等

43.8億円

7.2%

投資・出資・貸付金

18.0億円 2.9%

繰出金

48.4億円

8.0%

投資的経費

119.4億円

19.6%

その他

7.3億円 1.2%

○歳出の性質別内訳

歳出総額

608億円

民生費

185.7億円

30.5%

総務費

93.1億円

15.3%教育費

80.3億円

13.2%

土木費

73.7億円

12.1%

衛生費

56.0億円

9.2%

公債費

47.2億円

7.8%

消防費

32.2億円

5.3%

商工費

19.9億円

3.3%

農林水産業費

13.7億円

2.2%
その他

6.2億円

1.1%

○歳出の構成割合

※地方公共団体の借入金（地方債）など現在抱えている負債の大きさを、その地方公共団体の財政規模に対する割合で表したもの。

info@ama-shin.net
www.ama-shin.net

活動日記を更新中！！

雨宮しんご 検索

雨宮真吾事務所
〒286-0018
成田市吾妻 3-48-28　TEL・FAX/0476-37-3831

■1978年10月31日生まれ（38歳）
■平成19年 2651票で初当選
■平成23年 4079票で２期目当選
■平成27年 4526票で３期目当選
■教育民生常任委員会・医学部設置特別委員会
■日本サーフィン連盟公認インストラクター

歳出の構成割合 歳出の性質別内訳
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平成２９年度予算が決まる ! 会派代表質問　

予算委員会より

政友クラブは引き続き、運用状況についても注視してまいります。

市は補助金の抜本的な見直しを行政改革推進計画の措置事項に位置づけ、

昨年度に各種補助金の詳細な情報を収集し、見直しのための基礎資料を

取りまとめたことから、

をする事になりました。

提 

案

市
の
回
答

■補助金の適正な執行についての

ルールづくりや基準の策定

不正疑惑に端を発し、成田市の補助金給付行政に改善を求めた昨年

１２月定例会議での一般質問に続き、会派代表質問でも補助金の見

直し・適正化を取り上げ、精査されることなく慣例的に補助し続けて

いる団体に対する適正運用策を求めました。

補助金に揺れた成田市、解決の糸口は!?　

■ゼロベースでの見直しや補助期限

を設けるサンセット方式の実施な

ど、抜本的な見直しに着手

平成２９年度の一般会計予算は前年度比1.8パーセント減の608億円となり、国民健康保険

特別会計など全会計の総計は前年度比1.3パーセントの増の923億円となりました。

３月定例会議においてわたしは会派政友クラブでの代表質問と、その後の予算委員会のメン

バーとして財政運営について取り上げ、積極予算を評価する一方で、成田市の将来負担費比

率（※）が近隣自治体に比べて高い状態となっていることを指摘しました。

大規模事業が続く成田市ですが、公債（借金）の発行が過度な負担を将来世代に強いること

のないよう、償還額のバランスに十分に留意して市政運営をするよう要望しました。新年度に

おいても健全な財政運営を念頭に、会派政友クラブのメンバーと共に、市政発展に向けて

チェック機能を果たしてまいります。
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